

Mainz

Web-Seiten zur Bürgerbeteiligung

[07.03.2023] Auf ihrem Web-Auftritt bietet die Stadt Mainz jetzt auch Informationen rund um die Bürgerbeteiligung.

Im April vergangenen Jahres hatte der Mainzer Stadtrat Leitlinien zur Bürgerbeteiligung beschlossen und die Verwaltung mit deren Umsetzung beauftragt. Die Leitlinien bilden künftig den Rahmen für alle Beteiligungsverfahren der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt. Nun hat die Stadt nach eigenen Angaben auf ihrem Internet-Auftritt neuen Seiten mit Informationen rund um die Bürgerbeteiligung in Mainz freigeschaltet. Bürgerinnen und Bürger können sich hier über aktuelle Vorhaben informieren, Anlaufstellen für eigene Ideen und Anmerkungen finden sowie den neu gegründeten Beirat für Bürgerbeteiligung und die Mitarbeitenden der Koordinierungsstelle für Bürgerbeteiligung kennenlernen. Darüber hinaus sind auf der Website alle aktuellen Termine zu Beteiligungsveranstaltungen zu finden.

(bw)

Bürgerbeteiligung in Mainz

Stichwörter: E-Partizipation, Mainz, CMS, Portale